



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

## Mehr Power für die Solarenergie

Cornelia Daniel, Dachgold e.U

Cornelia Daniel hilft Firmen dabei, Photovoltaikanlagen auf die Dächer zu bringen.

Immer mehr Unternehmen würden gerne in den Bereich der Photovoltaik investieren. Aus Zeitgründen kommen viele Investments in diese nachhaltige Technologie allerdings nie zustande. Da kommen wir ins Spiel: Wir unterstützen Unternehmen bei der Umsetzung ihrer betrieblichen Photovoltaikanlage als One-Stop-Shop. Das führt dazu, dass viel mehr Firmen in Photovoltaik investieren.

"Dachgold hat eine große Vision: Wir wollen auf jedes Unternehmensdach eine Photovoltaikanlage installieren."

Seit unserer Gründung im Jahr 2011 helfen wir Firmen beim Einstieg in die Solarenergie. Schon früh war uns klar, dass unser Service einen echten Mehrwert hat. Viele wollen etwas tun, wissen aber oft nicht, wie und wo und wer sich darum kümmert. Der größte Engpass ist tatsächlich oft

die Zeit und das Wissen um die günstigste Energiequelle der Welt: Die Solarenergie. Unternehmen, die nachhaltige Energie in ihrem Handeln nicht berücksichtigen, sind langfristig nicht mehr überlebensfähig. Nachdem wir ein Produkt anbieten, welches eine Lösung für viele der zukünftigen Herausforderungen anbietet, können wir positiv in die Zukunft blicken. In Zukunft ist es unser Ziel, allen Unternehmen eine Photovoltaikanlage zu bringen. Der erste Schritt dazu sind 1.001 Dächer in sieben Jahren mit unserer Initiative Tausendundein Dach. Wir stehen bei unglaublichen 959 Dächern. Wer noch dabei sein möchte, soll sich bitte rasch melden. Danach haben wir noch sehr viel vor, denn das war ja erst der erste Schritt und sehr viele Dächer sind noch leer. Das muss sich ändern. [www.tausendundeindach.at](http://www.tausendundeindach.at)

Online seit 22.10.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)